



4

Pág. _____ Col. _____ Secc. _____ Fecha. 18 JUL 2018

EPN y su gabinete afinan entrega-recepción

- Se reúne con sus colaboradores para detallar transición, informan
- Revisan también avances de los compromisos de gobierno

TRANSICIÓN 2018

FRANCISCO RESÉNDIZ

—francisco.resendiz@eluniversal.com.mx

De cara a los últimos cuatro meses de su mandato, el presidente Enrique Peña Nieto revisó ayer con el gabinete presidencial en pleno los lineamientos generales para el proceso de entrega-recepción de la administración del gobierno de la República.

Durante una reunión de tres horas que se desarrolló en privado, se determinó que el proceso de entrega-recepción con el próximo gobierno que encabezará Andrés Manuel López Obrador “habrá de realizarse en los términos establecidos por la ley”.

De acuerdo con información de la Presidencia de la República, el encuentro del presidente Peña con su gabinete legal y ampliado tuvo además como propósito evaluar, supervisar y dar seguimiento al avance de los compromisos de gobierno, detalló la Presidencia de la República.

“En el acto, realizado en la Residencia Oficial de Los Pinos, se evaluaron los lineamientos generales para la conclusión de distintos proyectos que lleva a cabo la administración”, detalló la casa presidencial.

Precisó: “De igual forma, se revisaron los lineamientos generales para el proceso de entrega-recepción de

4

MESES de trabajo le quedan al sexenio del presidente Enrique Peña Nieto, por lo que los trabajos para la entrega-recepción del gobierno federal han comenzado.

la administración, que habrá de realizarse en los términos establecidos por la ley”.

Esta reunión estaba inicialmente agendada para el pasado viernes al concluir la reunión que sostuvo el presidente Peña Nieto con la misión que envió su homólogo de Estados Unidos a México, Donald Trump, y que fue liderada por el secretario de Estado, Mike Pompeo.

El pasado 4 de julio, al abanderar a la delegación mexicana que viajó a los Juegos Centroamericanos, el presidente Peña Nieto sostuvo que Andrés Manuel López Obrador obtuvo en la contienda electoral presidencial “una victoria clara, contundente e inobjetable”.

Ese día, el mandatario ratificó la disposición de su administración para llevar a cabo una transición ordenada al frente del Poder Ejecutivo.

“Hay claramente un ganador, un virtual ganador que fue reconocido por las demás expresiones políticas, y por un servidor, como Presidencia de la República, reconocí y reconozco quién obtuvo una victoria clara, contundente e inobjetable”, dijo el Presidente.

Recordó que el martes 3 de julio se reunió en Palacio Nacional con el candidato ganador “en un espacio de encuentro respetuoso y cor-

dial”, en el que pudieron trazar una ruta para —una vez que se declare la validez de la elección— la transición y llevar a cabo el proceso de entrega-recepción en el gobierno de la República.

“Y creo que eso genera un espacio y proyecta certidumbre hacia el exterior, hacia los mexicanos mismos que en un proceso cívico, de respeto y ordenado podamos hacer esta transición”. ●



Los logros actuales representan más que los de gestiones anteriores: EPN

[CECILIA TÉLLEZ]

El presidente Enrique Peña Nieto convocó a todos los integrantes de su gabinete legal y ampliado a un encuentro privado en la residencia oficial de Los Pinos para supervisar y dar seguimiento al avance de los compromisos de gobierno.

Instó a su gabinete a continuar trabajando para concluir exitosamente los proyectos emprendidos.

De acuerdo con información de Los Pinos, se evaluaron los lineamientos generales para la

conclusión de distintos proyectos que lleva a cabo la administración.

De igual forma, se revisaron los lineamientos generales para el proceso de entrega-recepción de la administración, que habrá de realizarse en los términos establecidos por la ley.

A menos de cinco meses de que termine su gestión, a fines del mes pasado el Jefe del Ejecutivo Federal informó haber cumplido 203 de los 266 compromisos que prometió en su campaña presidencial.

“Aunque a los ojos de algu-

nos los logros del gobierno podrían parecer modestos, representan más que los de administraciones anteriores”, dijo en aquella ocasión.

Funcionarios de alto nivel ingresaron por la puerta principal y se dirigieron al despacho presidencial.

En punto de las 13:30 horas inició la reunión a puerta cerrada que culminó tres horas después y a la que asistieron, entre otros, los secretarios de gobernación, Alfonso Navarrete; SRE, Luis Videgaray; Sedatu, Rosario Robles, entre otros.

"SERÁ UN POCO MÁS FÁCIL, TRAS LAS ELECCIONES"

TLCAN 2.0 podría estar listo a fin de año: Gerónimo Gutiérrez

[NOTIMEX EN WASHINGTON]

■ El embajador de México en Washington, Gerónimo Gutiérrez, confió que el TLCAN 2.0 podría completarse para finales de este año y reconoció que el proceso de negociaciones será un poco más "fácil" ahora que quedaron atrás las elecciones presidenciales mexicanas.

Gutiérrez adelantó que los ministros de México, Estados Unidos y Canadá a cargo de las discusiones del TLCAN se reunirán nuevamente en cuestión de semanas, con probabilidad antes del 16 de agosto, cuando se cumple el primer aniversario del inicio de las negociaciones para la modernización del acuerdo.

"Creo que tenemos una buena oportunidad de completar esto para finales del año", dijo en una reunión organizada por la publicación Político.

Saludó asimismo los posicionamientos sobre el TLCAN del equipo del virtual presiden-

te electo mexicano Andrés Manuel López Obrador en el sentido de apoyar las negociaciones de México, que están interesados en un acuerdo para 2018 y que consideran el TLCAN como "extremadamente importante".

KIRSTEN HILLMAN

"Canadá, encantada si se completan negociaciones para finales de 2018"

"Estoy optimista de lo que he escuchado del señor López Obrador y de su equipo de transición y va a haber una fuerte coordinación en los próximos cinco meses entre ellos y la actual administración", subrayó.

Durante el foro, la jefa de cancillería de la embajada de Ca-

nadá en Washington, Kirsten Hillman, coincidió que su país estaría "encantado" de que se lograran completar las negociaciones para finales del presente año.

"Estaríamos listos para estar en la mesa", dijo la diplomática, que ha participado en las negociaciones comerciales internacionales de Canadá durante los últimos 20 años.

ADVIERTE SOBRE LA OPERACIÓN Y LA PÉRDIDA DE MANDOS VALIOSOS

Recorte puede afectar al sector público: IMEF

Llama a mantener los cuadros y definir sus sueldos con base en sus capacidades; cancelar el ramo 23 sí generará ahorro, afirma

Silvia Rodríguez/México

El Instituto Mexicano de Ejecutivos de Finanzas (IMEF) llamó a ser cuidadosos con el recorte de sueldos a la burocracia, porque hay cuadros muy valiosos y se puede afectar la operación del gobierno.

“Es una reingeniería de la estructura de salarios del sector público que se tiene que hacer con mucho cuidado, porque han dicho que van a recortar 70 por ciento de los empleados de confianza y eso es muchísima gente. “Son cerca de 250 mil servido-

res públicos de niveles medios y altos que realmente son los responsables de sacar adelante la operación del sector público”, indicó el vicepresidente del Comité Nacional de Estudios Económicos, Federico Rubli.

Abundó que los cuadros que están al servicio de mandos medios y altos son importantes, pero la dirección la hacen los mandos superiores y por ello es necesario pensar muy bien cómo lo van a hacer sin afectar la operación del gobierno.

En conferencia destacó que en la Secretaría de Hacienda

hay personas muy valiosas que la nueva administración debe aprovechar y cuestionó si la reducción de salarios se planteó con base en un estudio.

En este sentido, el presidente nacional del IMEF, Fernando López Macari, puntualizó que hay talentos dentro de la administración pública y sí “preocupa” que se pierdan esos valores, por lo que su permanencia debería decidirse con base en sus capacidades.

Consideró más viable una verdadera reorientación del gasto y subrayó que la cancelación

del ramo discrecional, el 23, sí generará ahorros importantes, por 200 mil millones de pesos, aunado a un deseable presupuesto base cero.

No obstante, consideró positiva la eliminación del seguro de gastos médicos mayores y gastos en automóviles y choferes, que también forman parte de las medidas que el equipo de Andrés Manuel López Obrador ha planteado.

Aunque López Macari opinó que no es prudente que desaparezca el seguro de separación individualizada, pues existe para compensar la incertidumbre por los cambios de gobierno en el personal de confianza: "Es como un seguro de desempleo".

Gasolina e inflación

El IMEF advirtió que la propuesta de ajustar los precios de la gasolina a la inflación es un cambio radical del paradigma vigente y puede generar conflictos, ya que la fórmula actual para el cálculo de las cotizaciones es correcta, pero el problema es que no se ha instrumentado bien.

El vicepresidente explicó que la fórmula considera el precio internacional de referencia, el tipo de cambio y los costos de transporte, mientras que el modelo propuesto tomará en cuenta la inflación y esa variable no incluye los elementos anteriores, lo que distorsionará más el precio.

Antes de la elección, un grupo del IMEF se reunió con el equipo del virtual candidato electo y coincidieron en no elevar impuestos y mantener un superávit primario. Asimismo, consideraron prudente un consejo fiscal que participe en el diseño del presupuesto. **M**